
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】 両川 博之 幹事 
１．折井正明ガバナーより地区大会案内 

   日 時 11 月 11 日（土）12：30～ 

   会 場 ホテルブエナビスタ 

   出席者 会長・幹事 

   日 時 11 月 12 日（日）9：40～ 

   会 場 キッセイ文化ホール 

   登録料 9,000 円 全員登録 

   締切  9 月 25 日（月） 

２．白鳥敬日瑚ガバナーエレクトより「第 1 回会長エレク

ト・次期幹事研修」案内 

   日時 10 月 1 日（日）受付 12：15 

   場所 佐久平交流センター 

３．例会変更 

佐久ｺｽﾓｽＲＣ ９月１１日（月） 定刻受付なし 

 ９月１８日（月） 定刻受付なし 

 １０月９日（月） 定刻受付なし 

 １０月２３日（月） 定刻受付なし 

小諸ＲＣ １０月４日（水） 定刻受付なし 

 １０月１８日（水） 定刻受付なし 

 １０月４日（水） 定刻受付なし 

 １０月１８日（水） 定刻受付なし 

千曲川ＲＣ ９月６日（水） 定刻受付なし 

 １０月１８日（水） 定刻受付なし 

上田西ＲＣ ９月１４日（木） 定刻受付なし 

 １０月１２日（木） 定刻受付なし 

 １０月２６日（木） 定刻受付なし 

４．週報 

   上田六文銭ＲＣ 

・9 月 7 日（木）職場訪問「軽井沢学園」現地集合 

 例会 12：30～ 

欠席の場合は 9 月 1 日（金）事務局へ 

・例会終了後クラブ協議会、各委員長さんはご出席お願 

い致します。 

【本日の配布物】 

 週報 1579 号、上沢広光ガバナー月信最終号、理事 

会報告、地区大会案内 

 

◆出席報告  矢島 栄一 委員     

会員数 １９名  出席義務者 １８名 免除者 １名     

本 日          出 席     １４名 

             事前 MU    ０名 ７７．７８％ 

前々回（8/3）     ＭＵ       ０名  ８３．３３％ 

 

 

 

◆点鐘 鴨下 直哉 会長 

◆SAA 倉本 浩行 委員長 

◆ソング 我等の生業 

◆ゲスト 羽毛田 匡 様 

国際ロータリー第 2600 地区 

東信第一グループガバナー補佐 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 
ポリオ根絶に向けた最後の難関を突破し、今後 5 年間で

毎年 3 億 7,000 万人の子どもたちにワクチンの接種を行

い、50 カ国で疾病監視を継続するための世界的な取り組

みを支えます 

ポリオってどんな病気ですか？ 

ポリオは、人から人へ感染します。 

ポリオは、ポリオウイルスが人の口の中に入って、腸の

中で増えることで感染します。増えたポリオウイルスは、

再び便の中に排泄され、この便を介してさらに他の人に

感染します。成人が感染することもありますが、乳幼児が

かかることが多い病気です。 

日本ではもうポリオは発生していないのに、ポリオワクチ

ンの接種が必要なのですか？ 

予防接種によってポリオの大流行を防ぐことができまし

た。 

日本では、1960（昭和 35）年に、ポリオ患者の数が 5 千

人を超え、かつてない大流行となりましたが、生ポリオワ

クチンの導入により、流行はおさまりました。1980（昭和

55）年の 1 例を最後に、現在まで、野生の（ワクチンによ

らない）ポリオウイルスによる新たな患者は出ていませ

ん。 

今でも、海外から、ポリオウイルスが国内に入ってくる可

能性があります。 

 海外では、依然としてポリオが流行している地域があり

ます。パキスタンやアフガニスタンなどの南西アジアやナ

イジェリアなどのアフリカ諸国です。 

 ポリオウイルスに感染しても、麻痺などの症状が出ない

場合が多いので、海外で感染したことに気が付かないま

ま帰国（あるいは入国）してしまう可能性があります。症状

がなくても、感染した人の便にはポリオウイルスが排泄さ

れ、感染のもととなる可能性があります。10 月 22 日（日）

古着ワクチンで古着を集めましょう。 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５８０  令和５年８月３１日 
 

2023～2024 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



 

 

 

 

 

 

◆ニコボックス  倉本 浩行 委員長     

 

【本日のプログラム】  「ガバナー補佐事前訪問」   

       国際第 2600 地区 東信第一グループ ガバナー補佐 羽毛田 匡 様 

              

      
      本日の卓話内容 

1．今年度のロータリーの方針概要 

2．会長幹事さんとの懇談から 

3．折井ガバナーのプロフィール紹介とメッセージ 

 

１．今年度のロータリークラブの方針概要 

クラブ計画書の 2 ページから記載されています、ゴードン・マキナリー会長による今年度 RI テーマは、 

“世界に希望を生み出そう”です。そして折井正明 2600 地区ガバナーによる本年度 2600 地区標語は、 

“手をつなぎ行動するロータリーの喜びを発信しよう！”であり、重点目標は“あと一歩まで来たポリオ 

根絶のために私たちは行動する”ことです。 

ロータリーが世界に先駆けて取り組んできたエンドポリオを、クラブの活動の一環として取り組んでま 

いりましょう。 

ポストコロナ、また、不安定な国際情勢の時代において、ロータリークラブの活動の積み重ねが、ゴード 

ン R．マッキナリーRI 会長による本年度 RI テーマ“世界に希望を生み出そう”につながることとなりまし 

ょう。 

鴨下直哉君 ワクチンよろしくお願いします。 

青松英和君 
八朔相撲・土俵づくりに参加された

皆さんお疲れ様でした。 

両川博之君 
土俵づくり欠席で申し訳ありません

でした。 

小池平一郎君 

羽毛田匡ガバナー補佐ようこそ！ 

先週の土俵づくり欠席ですみませ

ん。大学の同窓会で東京に行って

おりました。 

倉本浩行君 
ガバナー補佐ようこそお出で下さい

ました。よろしくお願い致します。 

黒澤明男君 
羽毛田匡ガバナー補佐ご苦労様で

す。本日はよろしくお願いします。 

橋詰希望君 

羽毛田匡ガバナー補佐本日はよろ

しくお願いします。9/7 軽井沢学園

訪問多数の参加お願い致します。 

加藤輝男君 

羽毛田匡ガバナー補佐ご苦労様です。ラッ

キー賞ありがとうございます。八朔相撲・土

俵づくり出席致しました。充実した仕事が

出来たと思います。 

望月 完君 

羽毛田匡ガバナー補佐ようこそお出で頂き

ました。残暑が厳しい毎日が続いておりま

す。皆様お体をご自愛下さい。 

小山 等君 
土俵づくりに出られた方本当にありがとう

ございました。 

川野義春君 

ガバナー補佐羽毛田匡様がお見えの中、

遅刻して申し訳ございませんでした。倉本

さん司会を代理して頂き助かりました。あり

がとうございました。 

矢島栄一君 
八朔相撲の土俵づくりに参加された皆様

大変お疲れ様でした。次回は参加します。 

 

◆委員会報告    

奉仕プロジェクト委員会  矢島 栄一 委員長 

・9/7 プログラムは職場訪問「軽井沢学園」 

クラブ運営委員会  倉本 浩行 委員長 

・10 月 19 日合同夜間例会・ゴルフについて 

 

◆ラッキー賞     

 ＮＯ.１２    加藤 輝男 君 

 

 

小諸浅間 RC のみなさまこんにちは。 

東信第一グループガバナー補佐 南佐久 RC の羽毛田 匡でございます。本日はガバナ

ー補佐事前訪問ということで伺いました。よろしくお願いいたします。 

 



まずは、クラブの足元における活動に力を注ぎ、まさしく手をつないで行動し、親睦の喜びを享受し、 

それを発信して地域社会にインパクトをもたらす、そして、“ロータリーから信州を元気に”していけま 

したらうれしく存じます。 

2．会長，幹事さんとの懇談から 

クラブ歴 35 年で、80 代から 40 代まで幅広い年齢層のクラブです。チャーターメンバーをはじめとする 

先輩会員が、クラブ運営に貴重な意見を述べてくれ、若手会員も自由に発言し、クラブのあり方を会員全員 

で作り上げていこうとしています。歴代継続している事業である、小諸高校の音楽活動支援、八幡宮八朔相 

撲支援、小諸市飯綱山公園草刈りなど、クラブ会員が時間を作り、協力して、受け継がれています。元気で 

明るく活力あるクラブだと感じました。 

3．折井ガバナーのプロフィール紹介とメッセージ 

松本 RC 所属、2018-19 年に会長、2019-20 年に中信第一グループガバナー補佐を務めております。2023 年 

1 月に、世界のガバナーエレクトを対象に国際協議会が 3年ぶりに対面で開催され、参加されました。協議会 

での研修を通じて、第 2600 地区の重点目標を“あと一歩まで来たポリオ根絶のために私たちは行動する” 

としました。各クラブの足元における奉仕活動を基本としたうえで、ロータリークラブの先輩たちが第 1 歩を 

踏み出したエンドポリオに向けて行動してまいりましょう。 

    来る 10 月 22 日のロータリーデーは、午前中に古着 de ワクチンイベント、昼に合同例会、午後に歩行ケア 

市民セミナーとなっております。IM は、2 月 17 日、一万里温泉ホテルにて開催されます。よろしくお願いい 

たします。 

小諸浅間 RC のみなさまのご健勝と、クラブの発展を祈念して卓話とさせていただきます。ありがとうござ 

  いました。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

                    

                             【クラブ協議会】 

 

                 
 

 

                                                  
  

 

                
 

 

          

                 

次週のプログラム  ：９月１ ４ 日  「 ガバナー公 式 訪 問 」 ガバナー 折 井  正 明 様  

次々週のプログラム ：９月 ２ １ 日  「 休 会 」  

              


